



Kerstin Schreyer, MdL

Herrn Oberbürgermeister
Markus Pannermayr
Vorsitzender des
Bayerischen Städtetages
Prannerstraße 7
80333 München

München, 1. September 2020
62-3620-1-7

Förderung von Verstärkerleistungen im Schülerverkehr

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die Herausforderungen der Corona-Pandemie prägen dieses Jahr. Auch der anstehende Schulbeginn bleibt hiervon nicht unberührt. Dennoch ist es der Staatsregierung ein wichtiges Anliegen, dass unsere Schülerinnen und Schüler auch heuer gut ins neue Schuljahr starten können.

Um dies zu gewährleisten, müssen wir dieses Jahr besondere Vorkehrungen zum Schutz der Gesundheit der Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer treffen. Daher hat die Staatsregierung eine Reihe von Maßnahmen beschlossen. Neben einer Maskenpflicht in Schulen und Entzerrung des Schulbeginns, werden wir die Bestellung von zusätzlichen Verstärkerbussen für die Schülerbeförderung sowohl im freigestellten Schülerverkehr als auch im öffentlichen Personennahverkehr zu 100 Prozent fördern.

So stellt der Freistaat durch ein eigenes Förderprogramm für die Zeit bis zu den Herbstferien dafür zusätzliche Mittel in Höhe von 15 Millionen Euro zur Verfügung.

Förderempfänger sind kommunale Zweckverbände, Schulverbände, Bezirke, Landkreise, kreisfreie und kreisangehörige Städte und Gemeinden als Aufgabenträger der Schülerbeförderung oder als Aufgabenträger des allgemeinen ÖPNV. Die Bestellung der Leistungen kann dabei ab sofort erfolgen. Die Verstärkerleistungen können ab dem Schulbeginn am 8. September 2020 verkehren. Die Zustimmung zum förderunschädlichen vorzeitigen Maßnahmenbeginn gilt ab dem 31. August 2020 als erteilt. Zunächst werden Verstärkerleistungen bis zu den Herbstferien, d.h. bis zum 30. Oktober 2020, im Rahmen der neuen Förderrichtlinie unterstützt. Die Richtlinie wird kurzfristig übermittelt.

Zur Bestellung zusätzlicher Leistungen verweise ich auf unsere Verkehrsplattform <https://www.verkehr-corona.bayern.de/>. Die Daten für die Plattform sind unverändert. Sie lauten weiterhin:

Benutzername: verkehr_bayern

Passwort: guteFahrt

Ergänzend habe ich den Landesverband Bayerischer Omnibusunternehmen e.V. (LBO) gebeten, auch wieder zur Vermittlung von Busleistungen zur Verfügung zu stehen. Sie können Ihre Anfragen an mail@lbo-online.de richten. Der LBO teilt Ihnen dann örtliche verfügbare Kapazitäten seiner vielen Mitgliedsunternehmen im gesamten Freistaat mit.

Ich bitte Sie, diese Informationen an Ihre Oberbürgermeister und Ersten Bürgermeister weiterzugeben.

Ich bin überzeugt, wenn wir alle unseren Beitrag leisten, kann auch in diesem besonders herausfordernden Jahr ein guter Start ins neue Schuljahr gelingen.

Die unternehmerischen Spitzenverbände und die bayerischen Verkehrsverbände erhalten eine Kopie dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

